AL CIERRE

Falleció Esta

Madrugada el

Senador Alemán

Su Cadáver Será Tendido en el Salón de los Pasos Perdidos del Capitolio Nacional

LO LLEVARAN A LAS 6 A. M.

Le Rendirán Honores Militares Grandes Esfuerzos de la Ciencia por Salvarlo.



José M. Aleman

El señor José Manuel Alemán Casharo, senador de la República y figura destacada en la política nacional, durante los últimos seis años, dejó de existir poco después de las dos y media de la madrugada de hoy, en su residencia de Avenida de la Paz y Calzada de Columbia, en Marianao.

Su deceso se produjo después de una prolong da enfermedad en cuyo tratamiento resultaron baldios los esfuerzos que llevaron a cabo las más prominentes figuras de la Medicina cubana y extranjera.

El senador Alemán, poseedor de una cuantiosa fortuna y magnate de las más importantes negociaciones financieras, falleció a la edad de 45 años.

Al ocurrir su muerte, se hallaban junto a su lecho, su esposa, la señora Elena Santeiro, sus hijos, su señora madre, sus hermanos y los doctores Nicolás Puente Duany, Guillermo Fernández López y Agustín Castellanos.

La noticia de la muerte del senador Alemán, fué comunicada inmediatamente al presidente de la Alta Cámara, doctor Miguel Suárez Fernández, quien ofreció a los familiares del extinto el salón de los Pasos Perdidos del Capitolio Nacional, para levantar allí la capilla ardiente.

La señora viuda de Alemán, aceptó el ofrecimiento. A las tres y media de la madrugada un escultor llegó a la residencia de la familia Alemán para confeccionar una mascarilla del político fallecido.

Cuando finalice esa labor, se dispondrá al traslado del cadáver al Capitolio, donde ya se han dado las órdenes oportunas para acondicionar todo lo concerniente a los funerales.

Los familiares de Alemán esperaban su fatal desenlace desde hace quince días, en que el destacado político regresó a La Habana, después de afrontar una de las más graves crisis de su enfermedad, hallándose en los Estados Unidos.

Al llegar a La Habana, fué sometido a un riguroso tratamiento por los médicos que lo venían tratando, en relación con el diagnóstico y plan redactado también por los científicos norteamericanos, que en todo momento coincidieron con el dictamen de los especialistas de este país.



OFICINA DEL HISTORIADOR

Hace más de una semana que las visitas al senador Alemán, se limitaron de tal manera, que ni las personas más intimamente ligadas a él tenían siquiera acceso a los salones interiores de la elegante mansión que se alza a la entrada del reparto Kohly. Su intervención en los acontecimientos políticos más sobresalientes del país fué decisiva en

mamente se trató de oír su opinión con relación a los más destacados temas (el momento, como consecuencia de la ruptura de la Alianza auténtico-republicana; pero el propósito no llegó a culminar por expresa prohibición de los médicos de cabecera.

diversas circunstancias y últi-

El senador Alemán nació en La Habana, el 20 de enero de 1905 siendo sus padres el general José M. Alemán y la señora Francisca Casharo.

Cursó la enseñanza primaria y parte de la secundaria, en el colegio Alemán de La Habana. Completó la enseñanza secundaria en los Estados Unidos de Norteamérica, en la que se graduó como Contador Comercial.

En 1926, siendo su padre secretario de Instrucción Pública y Bellas Artes, hizo su ingreso al servicio del Estado, uniéndose a los opositores del presidente Machado en 1930.

Derrocado el régimen machadista, Alemán ingresó de nuevo en la administración pública, reintegrándose a su cargo de jefe del Negociado de Presupuestos y Cuentas del ministerio de Educación, cuya plaza desempeñó hasta fines de septiembre de 1945, en que pasó a la Dirección General de la Enseñanza Politécnica.

Durante el gobierno de Grau San Martín, fué ministro de Educación y ministro sin cartera.

En 1948, tras una intensa lucha política, resultó electo senador por el Partido Revolucionario Cubano (A), en la provincia de La Habana, ocupando la jefatura provincial del partido aunque en los últimos tiempos se hallaba con licencia.

Su ejecutoria en el Senado lo hizo ocupar la presidencia de la Comisión de Hacienda y Presupuesto e integraba como vocal las de Relaciones Exteriores, Comunicaciones, Asuntos Militares, Transportes, Asuntos Ganaderos, Defensa Social, Migración, Jubilaciones, Pensiones y Seguros Sociales.

El sepelio del senador Alemán, se efectuará a las cinco de la tarde, partiendo del Capitolio Nacional. Se le rendirán los honores miltares correspondientes a comandante muerto en campaña.

my marys 20/00

